

Prevé S&P crecimiento moderado en 2013

□ *Anticipa avance de 3.5%; menor del alcanzado en el año pasado*

Para este año se pronostica que México registrará un crecimiento de 3.5 por ciento, menor a 3.8 previsto para 2012.

En el reporte *Crecimiento económico de América Latina, repuntará levemente en 2013*, la agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) estima que la expansión de la economía mexicana en este año será más moderada, debido a su cercanía con Estados Unidos.

En el escenario base de la agencia, esperan una firme demanda interna, dado el sólido crecimiento del crédito y la disminución que se ha tenido en la tasa de desempleo.

Sin embargo, en un escenario más positivo, S&P prevé que el crecimiento de la economía mexicana podría superar el 5 por ciento. Esto, bajo un contexto de mayor actividad económica mundial, en particular con Estados Unidos.

En el panorama optimista, la calificadora pronostica que además del mejor desempeño de la economía estadounidense, para alcanzar un crecimiento mayor al 5 por ciento en este año, el nuevo gobierno debe

MODERARÁ AVANCE

Standard & Poor's prevé que en 2013 la economía mexicana crecerá a un menor ritmo

Estimaciones de PIB, var. % anual

País	2012	2013
América Latina	2.6	3.4
Argentina	1.5	3.0
Brasil	1.0	3.2
Chile	6.0	5.5
Colombia	4.0	4.1
México	3.8	3.5
Panamá	10.0	6.8
Perú	6.3	6.0
Uruguay	3.5	3.7
Venezuela	5.0	1.5

Fuente: Standard & Poor's.

presentar algunos avances en materia de reformas. Esta combinación, indicó, reforzaría el sentimiento positivo hacia el país y apoyaría una mayor demanda interna.

La analista de crédito de S&P, Lisa Schineller, prevé que entre más fuertes son las perspectivas hacia la Unión Americana, en sus sectores de vivienda/construcción y en la producción industrial, México se ve más beneficiado, ya que aumentarían las exportaciones y la producción industrial en nuestro país, así como la entrada de divisas

por las remesas de los trabajadores.

En caso de que la administración del presidente Enrique Peña logre progresar en la agenda de reformas que requiere el país desde hace mucho tiempo, lo más probable es que se elevarían las perspectivas de crecimiento económico a mediano plazo.

“Tendría un inmediato impacto positivo sobre la confianza y, por lo tanto, la inversión y el crecimiento”, revela en el reporte.

En materia de inflación, estiman que un repunte en este indicador, que ya de por sí se encuentra por encima del límite superior de la banda de inflación (3+/-1 por ciento), probablemente llevaría al banco central a elevar las tasas de interés.

La calificadora anticipa que ante un escenario favorable el peso se apreciará, debido al aumento de las entradas de capital extranjero. A nivel regional, la agencia indicó que pese a que en 2013 el crecimiento económico en promedio de América Latina se prevé que alcance el 3.5 por ciento, es inferior a la media que ha registrado de 3.7 en los últimos diez años. (Jeanette Leyva Reus) ☒